
                                             ATA N° 004/2018 

---Terceira Sessão Ordinária do dia sete de março de dois mil e dezoito. ------------------------ 

---Presidente: Deivid Rafael da Costa Vargas (PSDB). ------------------------------------------------ 

---1°Secretário Ver. Marcelo de Oliveira Machado (PP).  ---------------------------------------------- 

---2°Secretario Ver. André Evandro Becker (DEM). ----------------------------------------------------- 

---Demais vereadores: Ademir Tasso Kunast (PT), Anderson de Azevedo Vargas (PT), Darci 

Pereira da Silva (PT), Guaraci Braga da Silva (PT), Isaías da Rosa Silva (PSB), Renato 

Pereira Vargas (PTB). ------------------------------------------------------------------------------------------- 

---Às dezenove horas e onze minutos, havendo número regimental, o Sr. Presidente 

invocando a proteção de Deus declarou aberta a sessão cumprimentando a todos os 

presentes. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---Em seguida o Sr. Presidente convidou o 2°secretário, a fazer a leitura do texto bíblico.  --

---Em seguida, o 1° secretário procedeu à leitura das correspondências e proposições 

enviadas a casa: ---Oficio n°083 Executivo Municipal, projeto de lei substitutivo ao n°016/18 

e PL 020/18. ---Requerimento 01/18 SIMTAB, solicitando as dependências da câmara para 

01 março 2018 às 17hs. ---Ofício n°084/18 executivo municipal, encaminhando as leis 

1658/18 à 1669/18. ---Ofício n°087/18 executivo municipal, encaminhando o PL 021/18. ---

Ofício n°90/18 executivo municipal, solicitando as dependências da câmara para dia 

07/03/18, curso capacitação. ---Ofício n°91/18 executivo municipal, resposta do 

requerimento n°01/18. ---Banrisul, encaminhando informe de rendimento financeiros. ---

Secretaria da agricultura do RS, informando que Tabaí foi contemplado com 1 trator 4x4. --

-Anderson de Azevedo Vargas, comunicado de retorno ao exercício mandato parlamentar a 

contar 01/03/18. ---CM 337836,35,34,33,32 /17 Ministério da Educação, informando 

liberação de recursos financeiros FNDE. ---CM 380786,87/17 Ministério da Educação, 

informando liberação de recursos financeiros FNDE. ---Ofício n°096/18 executivo municipal, 

encaminhando os PLS 022 à 029/18. ---Ofício n°01/18 SAATRE, solicitando as 

dependências da câmara para assembleia 19/03/18 às 19hs. ---------------------------------------

---Dando prosseguimento, uma vez que a leitura da ata não foi requerida por nenhum 

vereador, o Presidente colocou em discussão a ata n° 002/18. Como não houve contestação 

e de acordo com o parágrafo 1° do art. 82 do regimento interno ele declarou aprovada. -----

--------------------------------------ESPAÇO DE LIDERANÇAS----------------------------------------------

---Aberto o espaço de lideranças, seguindo o critério de rodízio entre os partidos, a ordem 

para pronunciamento neste espaço foi: PT, PTB, DEM, PP, PSB. ----------------------------------



----------------------------------------EXPEDIENTE COMUM--------------------------------------------------

---Não houve oradores. ------------------------------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------------ORDEM DO DIA---------------------------------------------------- 

---Projeto de Lei nº. 021/18 do Executivo Municipal que: “Altera o Plano Plurianual (2018 a 

2021), a Lei de Diretrizes Orçamentárias para 2018 e autoriza abertura de crédito adicional 

especial no orçamento corrente”. ---Em discussão. ---Em votação. (Aprovado por 

unanimidade). ----------------------------------------------------------------------------------------------------

---Projeto de Lei nº. 022/18 do Executivo Municipal que: “Autoriza a celebração de termo de 

cooperação e dá outras providências”.  ---Em discussão. ---Em votação. (Aprovado por 

unanimidade). ----------------------------------------------------------------------------------------------------

---Projeto de Lei nº. 023/18 do Executivo Municipal que: “Altera o Plano Plurianual (2018 a 

2021), a Lei de Diretrizes Orçamentárias para 2018 e autoriza abertura de crédito adicional 

especial no orçamento corrente”.  ---Em discussão. ---Em votação. (Aprovado por 

unanimidade). ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---Projeto de Lei nº. 024/18 do Executivo Municipal que: “Autoriza contratação temporária, 

emergencial de excepcional interesse público e dá outras providências”. ---Em discussão. -

---Emenda nº 001/18 do vereador Deivid Rafael da Costa Vargas ao projeto de Lei nº. 

024/2018. ---Em discussão. ---Em votação. (Aprovado por unanimidade). -------------------- 

---Em votação o Projeto de nº. 024/18. (Aprovado por unanimidade). --------------------------- 

---Projeto de Lei nº. 025/18 do Executivo Municipal que: “Autoriza contratação temporária, 

emergencial de excepcional interesse público e dá outras providências”. ---Em discussão. -

---Emenda nº 002/18 do vereador Deivid Rafael da Costa Vargas ao projeto de Lei nº. 

025/2018. ---Em discussão. ---Em votação. (Aprovado por unanimidade). ---------------------

---Em votação o Projeto de nº. 025/18. (Aprovado por unanimidade). ---------------------------

---Projeto de Lei nº. 026/18 do Executivo Municipal que: “Altera o Plano Plurianual (2018 a 

2021), a Lei de Diretrizes Orçamentárias para 2018 e autoriza abertura de crédito adicional 

especial no orçamento corrente”. ---Em discussão. ---Em votação. (Aprovado por 

unanimidade). ----------------------------------------------------------------------------------------------------

---Projeto de Lei nº. 027/18 do Executivo Municipal que: “Altera o Plano Plurianual (2018 a 

2021), a Lei de Diretrizes Orçamentárias para 2018 e autoriza abertura de crédito adicional 

especial no orçamento corrente”. ---Em discussão. ---Em votação. (Aprovado por 

unanimidade). ----------------------------------------------------------------------------------------------------

---Projeto de Lei nº. 028/18 do Executivo Municipal que: “Autoriza contratação temporária, 



emergencial de excepcional interesse público e dá outras providências”. ---Em discussão. -

---Emenda nº 003/18 do vereador Deivid Rafael da Costa Vargas ao projeto de Lei nº. 

028/2018. ---Em discussão. ---Em votação. (Aprovado por unanimidade). ---------------------

---Em votação o Projeto de nº. 028/18. ---Em discussão. ---Em votação. (Aprovado por 

unanimidade). ----------------------------------------------------------------------------------------------------

---Projeto de Decreto Legislativo nº. 001/18 do Legislativo Municipal que: “Concede o 

Diploma Mulher em destaque”. ---Em discussão. ---Em votação. (Aprovado por 

unanimidade). ----------------------------------------------------------------------------------------------------   

--------------------------------------------EXPLICAÇÕES PESSOAIS----------------------------------------

---O primeiro a utilizar a palavra foi o vereador Marcelo de Oliveira Machado, cumprimentou 

a todos, falou para os colegas motoristas que o projeto não entrou em votação, pois faltou 

alguns detalhes, mas entrará na próxima sessão. -------------------------------------------------------

---O segundo a utilizar a palavra foi o vereador Renato Pereira Vargas, cumprimentou e 

agradeceu a todos, falou que acharam um erro no projeto dos motoristas, mas que na 

próxima sessão irão concluir os 30% e por ele o projeto será aprovado. --------------------------

---O terceiro a utilizar a palavra foi o vereador Ademir Tasso Kunast, cumprimentou e falou 

sobre a indicação dele a respeito da feira do peixe em 2014,2015, quando estavam na outra 

administração junto com a Emater para incentivar os pequenos agricultores. Disse que no 

ano de dois mil e quinze fizeram do lado do Chiquinho que cedeu o espaço, falou também 

a respeito da feira do agricultor, colocou este ano a mesma indicação do ano passado, para 

incentivar os pequenos agricultores e artesão do município de Tabaí. -----------------------------

---O quarto a utilizar a palavra foi Anderson de Azevedo Vargas, cumprimentou a todos e 

falou sobre a questão da agricultura que seu colega Ademir abordou, disse que ficou alguns 

dias fora, mas escutou muitas pessoas falar que o mínimo que a prefeitura incentivava era 

com o adubo que era dado todos os anos, disse que um ano a administração deu adubo 

orgânico e o próprio vereador Marquinhos fez um esparramo, que era uma vergonha não 

terem dado adubo. Disse que vergonha é o Marquinhos ser secretário da agricultura e não 

dar nem um saco de adubo para os agricultores. Disse ainda que ele e o colega Renato 

comentaram que prometeram e até hoje não veio, sugeriu mexer na agricultura. Lembrou 

também que o mês de março está aí e breve estaremos no inverno, os agricultores ficam 

nas estradas tirando lenha sem ter materiais para colocar nas estradas. Faz um ano e três 

meses de governo e a situação é a mesma tem que continuar cobrando, ressaltou que na 

câmara estão sempre cobrando independente do prefeito que estiver no mandato, estão na 



rua e trazem para dentro o que a população precisa, deseja que consigam trazer e inaugurar 

mais asfaltos para melhorar o município.-------------------------------------------------------------------

---O quinto a utilizar a palavra foi André Evandro Becker, cumprimentou a todos, falou sobre 

o projeto dos motoristas da saúde, disse que terão o seu apoio, pois é o carro chefe que 

puxa o município, Falou sobre uma licitação de abril do ano passado  da Carlos Gomes, que 

foi uma obra que ficou inacabada e ficou cobrando da administração que a empresa viesse  

e fizesse o restante da obra, a administração se empenhou e hoje podem dizer que irão 

conseguir estacionar com segurança, porque do jeito que estava não poderia ficar, falou 

também sobre a sua indicação quanto aos brinquedos na praça em frente à prefeitura  para 

as crianças, proporcionando mais tranquilidade aos pais no seus momentos de laser.--------

---O sexto a utilizar a palavra foi Isaias da Rosa Silva, cumprimentou a todos, falou sobre a 

sua indicação que era sobre a rua Frederico Nascimento para ligar a rua principal, disse que 

foi doado os terrenos para fazer o término da estrada, são setenta e nove metros, acha que 

para fazer a rua não leva mais de dois dias, está fazendo pela segunda vez a indicação por 

que todos pedem e é um problema fácil de resolver, sugere que seja feito  um mutirão e 

resolvam o problema, pois é uma melhoria para todos,. Salienta que quanto mais cedo for 

feita, menos obstáculos terão pela frente para resolver, esta é a sua preocupação de ficar 

uma rua inacabada. ----------------------------------------------------------------------------------------------                  

---Com nada mais havendo a tratar às dezenove horas e quarenta e dois minutos, em nome 

de Deus declarou encerrada a sessão. --------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

                                            

                

 

 

 


